



PREMIO ENFERMEDADES NEUROMUSCULARES 2012

La Sociedad Española de Neurología ha concedido a la Asociación AMES, el premio en su versión SOCIAL 2012, “por ser una asociación de reciente creación con iniciativas y capacidad para ofrecer orientación, apoyo e información rigurosa a los pacientes con miastenia”. El acto se llevó a cabo el pasado 23 de mayo en Salamanca en su Acto Institucional Anual y acudió nuestra Vicepresidenta Pilar Robles a recogerlo.



Dña. Eva López, secretaria de la SEN, Dña. Pilar Robles, Vicepresidenta de AMES y D. Jerónimo Sancho, Presidente de la SEN, momento después de la recogida del premio.



Imagen del premio